
Antrag mit Anfragen

Der BA 18 möge bei der TU München die Beantwortung nachfolgender Fragen zum Forschungsprojekt
Kolumbusstraße anfordern.

- Wie sieht die Auswertung des Parksuchverkehrs in den umiegenden Straßen aus ?

- Wie war die Belastung der angrenzenden Straßen/ der angrenzenden Viertel  durch den gestiegenen
Parkdruck?

- Nach welchen Forschungskriterien hat die TUM die Standorte in der Au und in Obergiesing ausgewählt ?

- Welche Erfahrungswerte hat die TUM aus ihrer Bürgerbeteiligung gezogen?

-Warum hat die TUM nicht auf schon bestehende Erfahrungen bei Bürgerbeteiligungen und Prozessen
zugegriffen?

- Wird in Zukunft nicht nur der zuständige BA sondern auch die BürgerInnen in die Entscheidungsprozesse mit
eingebunden?

Als angrenzender und von dem Forschungsprojekt auch betroffener BA haben die Fragen schon eine bestimmte
Wichtigkeit für unser Viertel.

Mit freundlichen Grüßen

Melly Kieweg

bei Fragen zur BürgerInitiative und Kunstforum: mehrplatzzumleben@gmx.de

Internet.: www.mehrplatzzumleben.de
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